Moreira pide citar a los titulares de SSPC y GN

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

EL COORDINADOR del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, dijo estar de acuerdo con que Morena llame a la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña, para que explique el aumento presupuestal que solicita, siempre y cuando también se cite a los titulares de Secretarías de Estado con el mismo fin.

"Si los funcionarios van a la Cámara, siempre es bueno; es una invitación, no podemos citar a nadie, citatorios en el Ministerio Público.

"Yo le tomaría la palabra al señor coordinador de la bancada de Morena y le pediría que invitara a la secretaria de Seguridad Pública de este país y al director de la Guardia Nacional, para que también nos explique qué están haciendo con este presupuesto. Si va la presidenta de la Corte invitada, no citada, y yo creo que la que sí podemos citar es a la secretaría de Segu-

ridad Pública y a muchos otros servidores públicos", declaró en conferencia de prensa.

El priista se pronunció en contra de una reducción de recursos al Poder Judicial y por ello anunció que cuando llegue el paquete presupuestal su bancada presentará un documento con alternativas.

Explicó que uno de los puntos que se plasmarán es el de fortalecer a la Suprema Corte, al Consejo de la Judicatura y al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), así como aumentar los recursos que se dan a los estados, sobre todo ahora con la implementación del Código Nacional de Procedimientos Civiles y Familiares.

Subrayó que el presupuesto del máximo tribunal no se puede modificar y que, en ese sentido, los jueces y magistrados deben ser "bien pagados" porque de esa forma "son garantía de justicia en esta nación".

Por su parte, el coordinador priista en el Senado, Manuel Añorve, aseguró que se sumarán a la defensa de la Corte y para cuidar la división de poderes.

"Aquí estamos en contra de un autoritarismo, debemos de cuidar a la Corte y no se puede, en el tema presupuestal,

hacer recortes en un poder tan importante para la vida democrática de México. Por supuesto que desde el senado de la República vamos a apoyar a la Corte", señaló.

4 Por ciento

fue el aumento que solicitió

el PoderJudicial